

¿SERÁ?

¿Ironoir?

Independientemente de la respuesta del hoy del Presidente, dicen que ya ganó liderazgo en centro y sudamérica..., aunque algunos de sus colaboradores más optimistas aseguran que es muy posible que sí decida estar presente en la Cumbre de las Américas... aunque sea por videoconferencia. ¿Será?

Marca registrada

Ahora llega la Financiera para el Bienestar, la cual según declaraciones del presidente Andrés Manuel López Obrador tendrá el objetivo de otorgar Créditos a la Palabra, dar las Tandas del Bienestar, recibir ahorros y tener un centro de atención a migrantes. Ya dicen que si la 4T no arroja buenos resultados gobernando, cuando menos dejará un gran legado que hasta puede ser aprovechado con fines comerciales por un empresario visionario: la marca del Bienestar. ¿Será?

Linajes políticos

Cuando a Ignacio Mier, líder de los morenistas en San Lázaro le preguntaron sobre la aparición de Luis Donaldo Colosio Riojas en las encuestas de candidatos para la presidencial de 2024, después de comentar que aún está verde para esa contienda se puso a hablar de su apellido y línaje y presumió que es nieto de Ignacio Mier y Moctezuma, tres veces diputado federal a finales del siglo pasado, "en el liberalismo puro con Benito Juárez"... una curul muy grande qué llenar, sin duda. ¿Será?

Ambiente electoral

El mismo día que culminan las campañas para gobernador en seis entidades, el próximo miércoles, la Suprema Corte de Justicia tiene previsto definir la situación del desafuero del gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, por lo que su situación ya estará definido para el domingo 5 de junio, fecha en que se realizará la jornada electoral para renovar el Ejecutivo tamaulipeco. ¿Será?

Finanzas ahorcadas

El mal funcionamiento de la Ventanilla Única en la Miguel Hidalgo no solo ha afectados a los desarrolladores y comerciantes que han visto entorpecida su actividad, sino que también han afectado directamente los ingresos económicos de la alcaldía, y todo por dar más peso en la asignación de cargos a las cuotas y a los cuates, que a la capacidad y eficiencia. Y es que no hay otra explicación para que la responsable de esta importante área, Verónica Escalona, sea la esposa de Mario López Villanueva, secretario particular del Mauricio Tabe... ¿Ya estará investigando el caso la Contraloría de la CDMX? ¿Será?

YelINE?

Dirige a un partido a su extinción, prácticamente todas las elecciones ha sido derrotado, no hila argumentos y solo replica la diatriba y el insulto... Su importancia y lo que dicen debería ser igual a cero, solo que recibe recursos públicos y su mal uso es un delito; eso, aunado a que su riqueza creció de forma inexplicable y acelerada también obliga a investigarlo. Por sí solo y por sus logros, que son igual a cero, Alejandro Moreno, Alito, no debería tener la menor importancia. ¿ Será?